



INFORMACIÓN DE PRENSA – Buenos Aires 25 de noviembre 2024

FOTON inaugura el primer concesionario integral identificado con nueva imagen en Rosario

Se trata del nuevo local comercial de LTA, concesionario oficial FOTON que opera en la provincia de Santa Fe

FOTON Argentina, líder global en vehículos comerciales, inauguró el último jueves, un nuevo punto de atención en Rosario, que refuerza el crecimiento sostenido de la marca en el país desde sus inicios en 2018.

Ubicado en Blvr. Oroño 4699, una zona estratégica de la llamada Ruta del Mercosur, el nuevo punto de atención de LTA Motors en Rosario cuenta con más de 3000 mts² totales, con un salón de atención comercial de grandes dimensiones en donde se exhibe la gama completa de productos FOTON para el mercado local. Además, cuenta con un taller de servicio que dispone de 10 bahías con dos elevadores para atención en postventa, exhibidores de repuestos y asesoramiento integral.

Durante el evento de inauguración, Pablo Hurtado, director de la unidad Automotriz de Grupo Corven - grupo que representa a la marca FOTON en Argentina desde 2018 - entregó un reconocimiento por parte de la marca a Jorgelina Pérez y Analía Pulizzi, titulares del concesionario LTA Motors y destacó la importancia de contar con socios estratégicos que cumplan con la nueva identificación y lineamientos de calidad que la marca tiene para nuestro país. Además, comentó *“actualizar y ampliar la red de concesionarios es parte fundamental de nuestra estrategia que se centra en conocer las necesidades y estar cerca de nuestros clientes ofreciéndoles el producto que mejor se adapte a su negocio, con la mejor atención y cobertura federal”*.



Esta nueva sucursal en Rosario forma parte de la red de 27 puntos de atención con los que cuenta FOTON a lo largo de todo país, y la cual seguirá ampliando con nuevas aperturas e identificación durante los próximos meses.

Marcelo Cassini, Gerente General del Concesionario LTA Motors afirmó: *“Estamos orgullosos de ser el primer concesionario con nueva imagen e integral de FOTON Argentina, que acompaña el crecimiento sostenido de la marca en nuestro país. Hoy contamos en nuestras nuevas instalaciones con toda la tecnología para brindar un servicio de posventa de excelencia”.*

Para más información, visitar www.foton.com.ar. O en redes sociales: Instagram y Facebook, [foton.argentina](https://www.facebook.com/foton.argentina)

Acerca de FOTON ARGENTINA:

En Argentina, FOTON es representada por el Grupo Corven desde 2018, principal responsable del crecimiento y posicionamiento que la marca tiene actualmente en segmentos de vehículos comerciales. En su planta de Caseros, se producen localmente los modelos ZTruck y TM1, y recientemente se incorporaron los modelos Aumark 614, Aumark 916 y Aumark 1016, ofreciendo así un completo portafolio de productos nacionales, como parte de la fuerte apuesta de Grupo Corven con la industria nacional. Desde 2024, la marca también comercializa vehículos de hasta 560 CV y su primer vehículo comercial liviano 100% eléctrico, el eAumark.

Acerca de FOTON INTERNACIONAL:

Con más de 11 millones de unidades producidas, FOTON ocupa el primer lugar a nivel mundial en el sector de vehículos comerciales. Además, cuenta con 40.000 empleados, 70 representaciones y más de 1.000 distribuidores oficiales en todo el mundo. De esta forma, ha logrado convertirse en sinónimo de innovación, tecnología y diseño, produciendo vehículos confiables y promoviendo el desarrollo sostenible de la comunidad mediante el empleo de productos y servicios de última generación. La imagen de un diamante fue elegida parte del logo de la marca para transmitir calidad, alto valor, innovación tecnológica y armonía.

Acerca de GRUPO CORVEN:

La movilidad es nuestra pasión, por eso nos dedicamos a interpretar las necesidades del mundo para impulsarlo hacia el futuro. Nuestra visión de negocios es ser líderes en soluciones integrales de movilidad. Desde esa perspectiva, respondemos con agilidad a las necesidades de cada usuario, cada mercado y cada



industria enfocados en un claro propósito: facilitar el progreso de las personas y las empresas a través del acceso a soluciones de movilidad, con la mejor experiencia de calidad y servicio. Nuestro grupo está conformado por cuatro unidades de negocio especializadas en movilidad: movilidad individual, autopartes/motopartes, neumáticos y automotriz. Además, contamos con un Family Office que abarca diversos negocios. En la actualidad, el Grupo se distingue por albergar múltiples y sólidas marcas, cada una de las cuales ofrece soluciones orientadas a la movilidad del futuro. Por eso, desarrollamos productos basados en energías limpias, concebidos para abarcar desde la micro movilidad hasta buses y camiones eléctricos, contribuyendo así a la preservación del medio ambiente.

GRUPO CORVEN: NOS MOVEMOS AL FUTURO CON VOS